



うぐいすの里通信

暑さが日ごとに増してまいりましたが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。今月は、3階フロアで5月・6月に行った月行事の様子と、皆様のいきいきとした表情をお届けします。

★ポケネット★

5月はポケネットを行いました。玉入れのネットが目の前にあり、一見かんたんなようですが、なかなか奥が深いゲームです。みなさん、



真剣な表情でネットに向かって玉を投げ入れています。見ている利用者様もハラハラされており、入ったときには「わあっ」と歓声があがりました。

★箱の中身はなんだろう★

6月はテレビでよくみるあのゲームを行

いました。職員お手製のはてなBOXの中にいろいろなアイテムを入れ、手で触っていただきました。ドキドキした表情

でこわごとと触る方やえいっと勢いよく手を入れられる方など、個人個人の性格が垣間見える場面がたくさん見られ、

大盛り上がりでした。



立派な大根！
手触り抜群です



よっしゃ！
わかった！



お約束のタワシ(^^)



どこにあるの
かな…ドキドキ



(作成担当 3階フロア)

7月行事予定

- 2階 花火大会
- 3階 リトミック